

A display case filled with various frosted cupcakes in black trays. The cupcakes are arranged in rows and include different flavors and decorations, such as orange, red, and green frosting. Price tags are visible above the trays.

旬のフルーツを取り揃えています。

一つ目はコロナ禍の巣ごもり需要を狙った「通信販売」です。大熊果実店品質の果物は「ちょっといいもの」への需要が高まつた世の中のニーズにヒットしました。注文をいただいた多くの方が「美味しかった」とリピーターとなり、北は北海道から南は九州まで全国から多数の注文があり大きな反響が寄せられています。

二つ目は「直営フルーツパーク」の開設です。パークとは、軽食を

起死回生の新事業展開

コロナ禍を生き抜くため 起死回生の新事業展開



季節のフルーツ(イチゴ)を
ふんだんに使ったパフェです。



ノトロな雰囲気で落ち着いたひと時を堪能してもらえるように内装にもこだわりました。

『フルーツパーラーおくま』がありました。大熊果実店経営のパーラーだと思われるお客様が多く、互いに良い相乗効果が生まれていましたが、実は経営は全く別でした。そのパーラーが経営者の高齢を理由に店を畠んだのが2020年の6月のこと。大熊果実店と上階のパーラーの両方に通つてくれていた顧客も多く、パーラーの閉店を惜しむ声がたくさん聞かれました。

「直営パーラーは、ずっとやつてみたいことの一つでした。当店自慢の

「ぱーラーで召し上がつた後に1階
で果物をお求めいただくことも多い
です。廃棄ロスの軽減にもつながり
ますし、お店としても利点は多いで
すね」

伸哉さん自身が消費者として気に
入ったお店へ直接交渉して実現した
他店舗とのコラボメニューも話題と
なりました。柳ヶ瀬の老舗パン屋「ロ

「まだまだコロナの先行きは不透明です。しかし、少しでも多くの人が美味しいフルーツを食べて笑顔になれるよう、経営理念を忘れず挑戦を続け、時代に沿ったお店づくりをしていくつもりです。これからも変わらずより良い商品を提供していきます。

大熊果実店の今後について

他店に協力をお願いすることにしました。結果、商品の品質向上につながりました。また近隣のお店とのつながりが生まれ、お互いの店にとつて良い刺激となつたと感じています。これからも近隣店舗と積極的にコラボをして、柳ヶ瀬や岐阜全体が活性化していくといいなと思います」

「大熊果実店の理念』より良いものの提供に通じるのですが、パートナーのメニューも手を抜かず材料にもこだわりたいと思いました。でも果物以外のノウハウがありませんから、うちで扱っていない食材に関しては、その道のプロの力を借りりしようと開発。そのほかに柳ヶ瀬にある和菓子の名店『虎屋』のあんこを使つたフルーツあんみつなど、お客様の反応も上々だそうです。

確かな美味しさを提供 フルーツでみんなを笑顔に

柳ヶ瀬商店街からほど近い岐阜市中心部に店を構える「大熊果実店」は、今年で創業80年を迎え、主に贈答用の高級果物を扱う老舗として岐阜では知られた存在です。先々代、先代から受け継いだ伝統と信頼を守りながら、フルーツパーカーや通販への取組みなど、時代に合わせ果敢にチャレンジし続ける三代目店長 大熊 伸哉 さんにお話を伺いました。

より良い果物の提供を目指して

A man with short dark hair and a mustache, wearing a purple and red plaid shirt, holds a large, pale green fruit with a yellow stem and a small green label. He is standing in a grocery store aisle with shelves of various products in the background.

株式会社丸大大熊果実店
店長 大熊 伸哉さん

他とは異なる大熊果実店品質

美味しい果物はどのように選ぶの

なっています。最近は量販店でも確かに美味しい物もありますが、品質に対する姿勢が全く違います。」

より良い果物の提供を目指して

大熊果実店は、昭和17年に伸哉さんの祖父・年夫さんが、現在の地に創業しました。

当時、市内には青果店をはじめとして果物を扱うお店がすでにいくつもあり、差別化のため低価格や大量販売で勝負せず、他では手に入らないワンランク上の上質な果物を扱うお店を目指しました。「お客様にご満足いただけるる”より良い果物を”との祖父の思いは、今も変わらず大切にしている経営理念。長年確かな味と安心を提供してきた結果、今では「大熊さんの果物なら間違いない」と、大切な方への贈答用として、一般の方から企業まで広く利用されています。

た確かな目利き力によるものでした
が、一方で写真の世界を諦められず
大学卒業後はプロのカメラマンとし
て東京で暮らしていました。「父から
事業承継の話があつた時は悩みまし
たが、多くの方に愛されてきたお店
をなくしたくないと強く感じ、後継
者として岐阜に戻ることを決意しま
した」父の元で経験を積み15年前に
店長に就任。就任にあたり、理念や
培ってきた技術は継承しつつも、「時
代の変化に対応していかなければな
らない」という思いを強くした仲哉
さん。新しい取組みの一つがSNS
の活用です。老若男女に広く利用さ
れているSNSを使って色んな人々
にお店を知つてもらおうと、カメラ
マン時代の経験を活かして魅力的な
商品の写真を投稿、発信しています。

A man with short dark hair and a mustache, wearing a red and blue plaid shirt, holds a large, pale, spherical fruit, possibly a pomelo or citrus fruit, in his right hand. He is standing in what appears to be a market or grocery store, with shelves of various items visible in the background.

株式会社丸大大熊果実店
店長 大熊 伸哉さん

なっています。最近は量販店でも確

に對する姿勢が全く違います。」

11